

SR. D. Carlos Faust.  
 Jardín Botánico de Blanes.

Madrid 15-XI-40

19.11.

Muy querido D. Carlos: recibí su carta de 24-X-40 a la que no he contestado antes por estar muy atareado con la reunión de certificados y documentos favorables que necesitaba para la petición de indulto. Le supongo enterado de este detalle por nuestro amigo Clarasó. He conseguido reunir quince buenos informes entre los que figura uno del Teniente Coronel Iglesias, Secretario General del Ministerio del Aire que fué el organizador y jefe de la realizada Expedición del Alto Amazonas y a quien conocí por haber sido propuesto como uno de los botánicos de dicha expedición y en mi relación con dicho señor nos unió una gran simpatía. Ahora me he visto obligado a recurrir a nuestra amistad y me ha recibido muy bien y me ha hecho concebir las mejores esperanzas. La petición de indulto fué presentada ayer en el Ministerio del Ejército. ¿Que noticias hay de Font? Clarasó me dió ciertas esperanzas. Esta semana han comenzado las clases en la Universidad y estoy comprometido con dos Academias para explicar la Botánica de la Facultad de Farmacia. Todavía no he visto al nuevo Catedrático que sustituye o mejor dicho sucede a Cuatrecasas ya que la plaza ha salido a oposición y la ha ganado el hijo del predecesor del citado C. (Ribas Mateos). Espero visitarle uno de estos días. He estado preocupado con las noticias de las lluvias torrenciales que determinaron las tristes inundaciones de algunos puntos de la provincia de Gerona y pensé que Mar y Murtra también ha debido sufrir mucho. Explíqueme si es por desgracia cierto esto y déme detalles. Sería tan triste que después de los hielos del invierno pasado hubiera habido un nuevo azote para las pobres plantas. Como ve Ud. se prepara un invierno malo, la guerra no termina y es preciso armarse de paciencia. Afortunadamente las plantas nos enseñan con su serenidad imperturbable lo mismo en bueno que en mal tiempo que es preciso saber vivir siempre con fé en uno mismo. En fin es una lástima que nos separen tantos kilómetros pues me gustaría mucho charlar a menudo con Ud. Si Clarasó viene por aquí que no deje de avisarme por teléfono para ver la manera de saludarle. Saludos a nuestros amigos de Blanes y de Barcelona y Ud reciba mi abrazo más afectuoso *L. Guineu. Cariñosos saludos de Mary*

22-IX-21

Merleola

Merleola

Merleola

de

de de

Merle

Mer

Merle